



Transferencia del polo haliúutico del grupo Anouar Invest al grupo Supreme y conclusión de un convenio relativo a la distribución de los productos de la Sociedad Silver Food por la Compañía Stock Pralim.

Casablanca, 16 de julio de 2015 -

El grupo Anouar Invest y la Compañía Talem Food y Beverages Trading (filial del grupo Supreme) concluyeron un acuerdo de venta de la totalidad del capital social de la sociedad Silver Food y las filiales Silver Fishing y Sopcoda; y un convenio de distribución de los productos alimentarios de la sociedad Silver Food por la compañía Pralim Stock (filial del polo distribución del grupo Anouar Invest).

Esta transacción es la culminación de los esfuerzos del grupo Anouar Invest para reestructurar la empresa Silver Food desde su adquisición en 2009 y garantizar el desarrollo de la actividad pesquera. Esto también es parte de la estrategia de desarrollo del grupo en nuevas ocupaciones y a nivel internacional.

Esta adquisición es otro paso clave en la estrategia de diversificación del grupo Supreme, que se centra en la adquisición de empresas que operan, con un contacto directo con el consumidor final, en las industrias agroalimentarias y bebidas no alcohólicas en África.

Acerca del polo haliúutico (Silver Food, Sopcoda & Silver Fishing):

Adquirida en 2009 por Anouar Invest, Silver Food es uno de los líderes en Marruecos en el área de la fábrica de conservas de pescado. Es una de las mayores fábricas de conservas de pescado en Marruecos con una superficie de 73.500 m² en Casablanca y una capacidad de producción anual de 150 millones de latas.

Su centro de innovación y su estrategia de distinción mediante la calidad, garantizada por la integración de toda la cadena de producción y un estricto control sobre la investigación y el desarrollo, han hecho de Silver Food una referencia. Sus líneas de producción le permiten así transformar cada día más de 200 toneladas de productos del mar - de los cuales 60% son para la exportación. La compañía ofrece una amplia gama de productos de atún, caballa y sardinas comercializadas bajo las marcas Mario, Atlanta y Silver, ampliamente reconocidas en el mercado de conservas de pescado en Marruecos y en el extranjero.

Los productos fabricados por Silver Food están asegurados por un sistema de calidad basado en el trámite HACCP, desarrollado de acuerdo con las recomendaciones del Codex Alimentarius.

Además de la certificación ISO 14001, Silver Food tiene las certificaciones IFSV6 (International Food Standard), BRC V6 (British Retail Consortium) y Friend of the Sea (etiqueta de pesca sostenible).

Acerca del grupo Anouar Invest

El grupo Anouar Invest es un importante holding marroquí fundado en octubre de 1994 que opera principalmente en el agroalimentario, el inmobiliario, la logística, los materiales de construcción y la agricultura. Visionario, el grupo se ha adaptado a los cambios del mercado mediante el aprovechamiento de la diversificación de sus actividades para desarrollarse serenamente. El grupo registró una cifra de negocio consolidada de alrededor de 7.2 mil millones de dirhams. Anouar Invest emplea a más de 4.000 personas, cuenta con más de 20 filiales y ahora se posiciona como uno de los líderes del agroalimentario en Marruecos. El Holding es especialmente conocido por sus marcas como Excelo, Badaouia, Mario, Fandy y Bon Lait. También continúa ganando cuota de mercado en el sector inmobiliario a través de sus muchos proyectos de calidad.

El grupo incrementó también sus adquisiciones en consonancia con las tendencias del mercado haciendo de su experiencia multisectorial un real motor de crecimiento.

Presente en Costa de Marfil y en la República de Guinea, Anouar Invest continúa su estrategia de expansión en África.

Acerca de Grupo Supreme:

Fundado en 1957, el grupo Supreme es un líder global en los suministros de soluciones de la cadena de suministro de extremo a extremo a los clientes en el sector de la defensa, el sector gubernamental y el sector comercial en todo el mundo. Durante más de cincuenta años, la compañía ofrece servicios de apoyos críticos que permitieron a sus clientes llevar a cabo misiones en entornos difíciles y austeros.

Supreme ofrece una amplia gama de servicios, incluidos el abastecimiento, el transporte, el almacenamiento y el servicio en las fábricas. Supreme tiene una larga tradición de apoyo a las organizaciones internacionales y gobiernos. Entre sus clientes actuales están las Naciones Unidas (ONU), la Organización de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN), y fuerzas militares importantes, como el Departamento de Defensa de Estados Unidos (DOD) y el Ministerio de Defensa británico (MoD). La compañía ha firmado acuerdos también con muchos clientes comerciales.

El grupo Supreme incluye también EMS Seven Seas, un grupo mundial de servicios marinos que sirve a clientes en el sector de la marina mercante, las plataformas offshores y la Defensa. La compañía proporciona suministros de buques, equipos generales, productos de venta al por menor, recambios y marcas técnicas marítimas de vanguardia gracias a su extensa red que cubre 600 puertos. Juntos, EMS y Supremes Seven Seas cuentan con oficinas y operaciones en 96 países. Para más información, por favor visite el sitio web www.supreme-group.net